

Tischtennis-Tennisverein

Auch im vergangenen Jahr konnte der TTTV Drösing wieder einige Erfolge im Meisterschaftsbetrieb erreichen. Der TTTV stellte drei Tischtennismannschaften sowie drei Tennismannschaften, davon eine Damentennismannschaft für die NÖ-Meisterschaften.

Besonders stolz sind wir auf die Tennismannschaft der Herren. Diese konnte den Meistertitel in der NÖ Klasse1 erreichen und somit den erstmaligen Aufstieg in die Landesliga fixieren. Ein Riesenerfolg für unseren Verein.

Auch das Tennistraining für Kinder konnte vergangenes Jahr wieder finanziell unterstützt werden. Unsere jährlichen Veranstaltungen durften natürlich auch nicht fehlen. Der TTTV veranstaltete zum ersten Mal einen Frühlingsball „Rock in Tracht“. Dieser Ball wurde sehr gut angenommen und wird 2019 abermals eingeplant. Ebenso wurde ein gemütlicher Punschstand im Advent eingerichtet. Wir bedanken uns bei den zahlreichen Besuchern.

In der Sektion Tennis erreichte die Spitzmannschaft des TTTV Drösing den 1ten Platz in der 1. Gruppe der niederösterreichischen Meisterschaft. Ein Riesenerfolg und somit der Aufstieg in die Landesliga. Außerdem erspielte sich die Einsermannschaft in der höchsten Spielklasse des Grenzlandbewerbes den 2ten Platz. Ein Top-Ergebnis!

Drösing2 trat in der 5. Klasse des Grenzlandbewerbes an und belegte den 3ten Platz.

Die Damenmannschaft erspielte sich wieder tolle Ergebnisse. Sie belegte in der 4. Klasse des

Grenzlandbewerbes den 4ten Platz. Gratulation an die tolle Mannschaftsleistung.

In der Sektion Tischtennis nahmen 3 Mannschaften an der Nö. Meisterschaft teil. Es freut mich sehr berichten zu dürfen, dass wieder gute Ergebnisse erzielt wurden. Gratulation an die Spieler.

Ergebnisse Meisterschaft 2018:

Drösing1: Unterliga, 6. Platz von 10 Mannschaften

Drösing2: 2.Klasse 4. Platz

Drösing3: 2.Klasse 3. Platz

Für das Jahr 2019 plant der TTTV Drösing wieder einige Aktivitäten:

27. April 2019 **Frühlingsball** im Vereinsklubhaus

Tennis-Mix Doppeltturnier im Sommer

Sturmheuriger im September

Tischtennis-Hobbyturnier im November

Punschstand im Dezember

Auch die Nachwuchsarbeit wollen wir weiterhin forcieren. Das Tennistraining für Kinder und ein einwöchiges Tenniscamp sind im neuen Jahr wieder eingeplant.

Mit sportlichen Grüßen

Helmut Weiser
Obmann

Fischereiverein

2018 präsentierte sich trocken, ohne Hochwasser und mit extrem niedrigen Wasserständen. Überschwemmte Ufergebiete wie sie viele Fischarten zum Laichen benötigen waren kaum vorhanden und so muss man - wie auch schon in den letzten Jahren - von einem wirklich schlechten Jahr für den Fischnachwuchs sprechen. Trotz allem gelangen unseren Fischerkollegen einige sehr gute Fänge. Hervorzuheben ist ein Wels, den Markus Hütter beim Schotterteich Poys landeten konnte. Mit ca. 45 kg Gewicht und 180 cm Länge war dies der kapitalste Fang im abgelaufenen Jahr. Der Fischereiverein wünscht dazu ein kräftiges Petri Heil.

Auch beim traditionellen Hegefischen wurde gut gefangen. Die Plätze 1 bis 3 belegten Mittermeier Thomas (10,45 kg), Wessiak Wolfgang (6,00 kg) und Bek Stefan (4,40 kg). Hahn Lukas und Ofcarovic Reinhard landeten ex aequo auf Platz 4 (2,30 kg). Der Reingewinn der Veranstaltung wurde der Freiwilligen Feuerwehr Drösing gespendet.

Der Andrang nach Fischereilizenzen in unserem Revier wird immer größer und der Verein trachtet danach allen interessierten Drösinger und Waltersdorfer Bürgern das Fischen zu ermöglichen. Die Anzahl der ausgegebenen Jahreslizenzen steigt ständig und 2018 hatten wir einen Höchststand an Fischerkollegen. Die hohe Anzahl an Jahreslizenzen für Drösinger und Waltersdorfer Fischerkollegen ist allerdings nur durch die Zupachtung des gemeindeeigenen Gutmayer Teiches möglich, da wir in unserem „Hauptrevier“ allein - also ohne zugepachtete Gewässer – vertraglich an die Ausgabe von maximal 20 Lizenzen gebunden sind. Im Jahr 2020 erfolgt wieder eine Neuvergabe des Gutmayer Teiches und wir werden uns bemühen, diesen Teich weiter als Fischwasser für die Drösinger und Waltersdorfer Fischerkollegen zu pachten.

Der Fischereiverein wünscht ein gutes neues Jahr und den Fischerkollegen ein kräftiges Petri Heil.

Werner Hahn
Obmann